

Ça y est, l'Avent touche à son terme : l'avènement du Seigneur est tout proche !

Durant ces semaines de préparation, le prophète Isaïe nous annonce la venue du Sauveur, tandis que l'Évangile nous invite à veiller et à rester attentifs aux signes que Dieu nous donne.

Saurons-nous dire « oui » et nous mettre au service du Fils de Dieu,
à l'exemple de Marie ?

En ce quatrième dimanche de l'Avent, l'Évangile selon saint Matthieu nous présente Joseph, cet homme juste et discret, habité par la miséricorde.

Face à la situation incompréhensible de Marie, il choisit l'amour plutôt que la condamnation. Renonçant à l'exposer publiquement, il décide de la renvoyer en secret. Finalement, à l'écoute de l'ange du Seigneur, il accueille chez lui Marie et l'enfant, faisant pleinement confiance à Dieu.

Quelle foi et quelle confiance chez Marie et Joseph !
Leur attitude nous rappelle que Dieu se révèle souvent là
où et quand nous ne l'attendons pas.

Saurons-nous Le reconnaître ? Saurons-nous L'accueillir et Lui ouvrir notre cœur ?

A l'approche de Noël, le temps de l'Avent nous appelle plus que jamais à la conversion, à la vigilance et à une attention renouvelée envers les plus pauvres.

Ayons confiance, ouvrons nos cœurs à l'Emmanuel, Dieu avec nous, et préparons-nous à accueillir le plus beau cadeau du monde : notre Sauveur, Jésus, le Christ !

Joyeux Noël !

Sylvie Charrière Flückiger

